

MS-Patienten können Koordination schulen

# Golf als Therapie

■ **Bad Salzuflen/Herford.** Golfspielend lässt sich die Koordination des gesamten Körpers, besonders die Hand- und Augenkoordination, die Rumpf- und Armmuskulatur sowie Ausdauer bei an MS erkrankten verbessern, schreibt der mit dem MS-Kompetenznetz kooperierende Förderverein „Golf unter Freunden“ im Golf Guide Ostwestfalen Lippe. Die Uni Paderborn habe diese international anerkannte

Forschungsrichtung bereits in ihre universitäre Golfakademie aufgenommen. Im neurologischen Bereich wird sie bislang als Reha-Maßnahme bei Schlaganfall-Patienten angeboten. Golfinteressierte MS-Betroffene können sich an das MS-Kompetenznetz-OWL wenden: Einfach eine E-Mail an [info@ms-kompetenznetz-owl.de](mailto:info@ms-kompetenznetz-owl.de) senden.

---

@ [www.ms-kompetenznetz.de](http://www.ms-kompetenznetz.de)